



## Genügen Kontrollen bei Tierhaltern?

**FRAUENFELD.** Die Kritik des Tierschützers Erwin Kessler an den Thurgauer Schweinehaltern (Tagblatt vom 25. November) hat ein politisches Nachspiel. Die Grüne Maya Iseli möchte von der Regierung wissen, warum die Ställe nicht kontrolliert worden sind. Der Kanton ist erst nachträglich aktiv geworden und hat dann eine «Mehrheit» der beanstandeten Betriebe verzeigt, weil das Tierschutzgesetz bezie-

hungsweise die Verordnung dazu verletzt worden war. Weiter möchte die Romanshornerin wissen, welche Massnahmen die Regierung ergreifen will, damit so etwas nicht mehr vorkommt. Beim Tierhändler in Wellhausen im Jahr 2001 sei ihr im Grossen Rat versichert worden, es handle sich um einen Einzelfall. Die Kontroll-Instrumente genügten. Wie sich jetzt zeige, stimme das nicht. (mso)



Medienbeobachtung AG

St. Galler Tagblatt Gesamtausgabe

05.12.2003

2 / 2

Auflage/Seite 110463 / 19

1766

Ausgaben 300 /J.

2690723

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

<i>Titel</i>	<i>Auflage</i>	<i>Titel</i>	<i>Auflage</i>
St. Galler Tagblatt, Stadt	30'764	Ostschweizer Tagblatt	9'399
St. Galler Tagblatt, Gossau	6'023	Wiler Zeitung-Volksfreund	16'870
Toggenburger	5'540	Der Rheintaler	14'309
Appenzeller Zeitung	17'931	Tagblatt	14'746